
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

        
   

 
 Neunkirchen, den 28.11.2020 

 
 

 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen nach der Geschäftsordnung des Rates der 

Gemeinde Neunkirchen: 

Live Übertragung von Rats- und Ausschusssitzungen  

  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 

die Fraktion der Grünen beantragt, die Verwaltung möge die Möglichkeiten der Live-Übertragung 

von öffentlichen Rats- und Ausschusssitzungen im Internet erneut ermitteln und vorstellen. 

 

 

Zur Begründung: 

Um das öffentliche Interesse an der kommunalen Politik zu fördern gibt es ein zunehmendes Be-

streben von Städten und Gemeinden, öffentliche Sitzungen im Internet zu übertragen und einem 

breiten Publikum zugänglich zu machen. Vor allem dem Wunsch nach mehr BürgerInnenbeteiligung 

und größtmöglicher Transparenz bei kommunalpolitischen Entscheidungsprozessen könnte die 

Übertragung von öffentlichen Sitzungen einen großen Schritt näher kommen. 

Die digitale Übertragung bietet die Möglichkeit, die kommunalpolitische Arbeit in einfacher, zeitge-

mäßer Weise zugänglich zu machen. Gerade in der Zeit der Corona-Pandemie erscheinen neue 

Wege, die kommunalpolitische Arbeit den Bürgerinnen und Bürgern erreichbar und nachvollziehbar 

zu machen dringend erforderlich, da die Einschränkungen und Bedingungen durch die Pandemie 

den Besuch öffentlicher Einrichtungen oder Sitzungen deutlich erschweren. 
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Selbstverständlich ist der Daten- und Persönlichkeitsschutz aller an den Sitzungen Teilnehmenden 

und der Gäste rechtlich sicher zu gewährleisten. In diesem Aspekt, wie auch in allen weiteren kön-

nen hierfür sicherlich die Erfahrungen anderer Kommunen, die bereits Sitzungen in Internet übertra-

gen, herangezogen werden.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen,  

für die Fraktion der Grünen, 

 

 

 

 

 

 

 


